

Latina-Press

Internationaler Strafgerichtshof prüft Beschwerde gegen Hugo Chávez

Der Internationale Strafgerichtshof (IStGH) in Den Haag (Niederlande) wird die Beschwerde wegen Verbrechen gegen die Menschlichkeit gegen den Präsidenten von Venezuela prüfen. Generalstaatsanwalt Luis Moreno Ocampo gab am Dienstag (29.) bekannt, dass eine Überprüfung auf Zuständigkeit des IStGH eingeleitet wurde. Die Zuständigkeit der Internationalen Organisation, deren Beziehung zu den Vereinten Nationen über ein Kooperationsabkommen geregelt ist, umfasst vier Delikte des Völkerstrafrechts: Völkermord, Verbrechen gegen die Menschlichkeit, Kriegsverbrechen und Verbrechen der Aggression.

Diego Arria, ehemaliger venezolanischer Botschafter bei der UNO und Präsidentschaftskandidat der Opposition, hatte am 21. November vor dem Internationalen Strafgerichtshof eine Beschwerde gegen den venezolanischen Präsidenten Hugo Chávez eingereicht. In einem mehr als 600 Seiten umfassenden Dokument werden dem bolivarianischen Führer Verbrechen gegen die Menschlichkeit vorgeworfen. Laut Arria wurde die Beschwerde mehr als 15 Monate vorbereitet und von ihm persönlich beim Chefankläger der Staatsanwaltschaft in Den Haag eingereicht.

<http://latina-press.com/news/113739-internationaler-strafergerichtshof-prueft-beschwerde-gegen-hugo-chavez/>